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2023-2024 年度 

国際ロータリー会長 ／ ゴードンＲ．マッキナリー   会長／ 清原 正幸   副会長／ 來間 久 

２６９０地区ガバナー／ 石倉 貞昭         幹事／ 松浦 剛司   会 計 ／ 小汀 泰之 

 

■■■ 例会プログラム ■■■  

例 会 日 卓 話 者 演  題 

6 月 20 日 会  長  清原  正幸 
夜間例会 18：30～ 

一年を振り返って  

6 月 27 日 休  会  

7 月   4 日 次年度会長 來間 久 
夜間例会 18：30～ 

新年度会長方針   

7 月 11 日 クラブ協議会（各委員長） 行動計画発表 

7 月 18 日 休  会  

■■■ 出席報告 ■■■   

会員数 出席者数 欠席者数 出席率 

38 30 8 (4) 88.24  

■■■ 欠席者 ■■■   

 園・飯塚洋・木村・大谷厚 （黒田／釜屋／高砂／持田） 

■■■ 来訪者 ■■■   

 板垣・福田・山根・竹内 （出雲南） 

■■■ メークアップ ■■■  な  し 

********************************************************************* 

■■■ 次回例会受付当番 ■■■   

（7 月   4 日） 多久和優美／安食  賢／福田磨寿穂 

（7 月 11 日） 木村文彦／原  孝士／堀江卓男 

■■■ 近隣クラブ例会情報 （メークアップを考えましょう） ■■■  

月 出雲中央  6/24・7/29 (－)   松江南   6/24・7/22・8/19・26 

火 出雲     6/25・7/16・8/13 (－) 松江しんじ湖   6/25・7/16・8/13・27 

水 
大社    7/3・24  8/7   

6/26・7/17・8/14(－)   

松江  8/28 

6/26・7/17・24・8/14 (－)    

木 (－) ； ビジター受付 なし 
松江東  6/20・8/29   

6/27・7/11・8/15(－) 

金 
出雲南    6/21・7/12・8/30   

6/28・8/16(－) 
 

■■■ 会長挨拶 ■■■  

いよいよ本年度最後の例会となりました。本日の会長挨拶は「１年を振り

返って」とのお題をいただいています。昨年末に半年の振り返りで話をさせて頂

きました。重複しますが振り返らせて頂きます。７月に就任して以来、皆様には

大変お世話になりました。 

７月６日の夜間例会で会長方針を発表させていただきました。のち行動計

画の発表を皆様にして頂き、クラブ協議会にて前年決算、そして本年度の予

算の承認をいただき本格的に始動しました。 

８月３日の納涼例会では、４年ぶりとなる家族同伴例会となりました。多数

の奥様方にご出席いただき、華を添えて頂きました。持田会員の奥様を中心

にまとまって頂き２月の創立５０周年記念式典には奥様方には大変お世話に

なりました。懇親会では、様々な楽しいアトラクションの企画立案をおこなってい

ただきました。多久和副委員長を中心に出席親睦委員会の皆様ありがとうご

ざいました。 

９月７日にはガバナー補佐訪問例会（出雲南クラブ原田明成様）９月２１

日には地区ガバナー公式訪問例会（石倉貞昭様）をお呼びしての例会行事

をおこないました。今年初めての外部からの来訪者でしたが、予定者会の段

階からお二人には何度となく５０周年のお願いも含めてご挨拶をさせていただい

ていましたので非常に和やかに行えました。 

１０月３日に５０周年の記念事業「ふるさとを未来へつなぐプロジェクト～地

域の子どもたちと共に海洋問題を学ぶ～」を開催しました。多くの子どもたちと

海岸清掃をし、落語家による海落語、環境の専門家による勉強会が行われ

ました。非常に良い学びの場になったと思います。素晴らしい記念事業となりま

した。来年以降も継続しておこなっていただくことを期待しています。土江委員

長をはじめ社会奉仕委員会の皆様ありがとうございました。 

１０月２７日に４年ぶりに５クラブ合同例会が出雲南ロータリークラブをホスト

にロイヤルホテルで開催されました。久しぶりに他クラブの方と酒を酌み交わし親

睦がはかられました。ここで、多久和会員にダンス指導をしていただきました。他

のクラブの出し物がなく多久和会員には獅子奮迅の活躍をしていただきありが

とうございました。 

１１月２４日には、地区補助金事業「私の歩んだ道 見えないから見えたも

の」と題し、講師に岡山県の認定 NPO 法人ヒカリカナタ基金理事長の竹内

昌彦先生をお呼びして、教育講演会を開催しました。本年度の基本構想の

1 つであります青少年健全育成事業の一環としていじめや差別をなくしたいと

の思いで開催しました。当日の講演会に際し、皆様には動員、設営、物販、

片付けまで遅くまで大変お世話になりました。当日の講演会はケーブルテレビさ

んで繰り返し放送されました。来場いただいた方、テレビを見た方から非常にい

い講演会であったと言っていただきました。この地域からいじめや差別がなくなる

ことを願います。担当をしていただきました、荒木委員長をはじめ青少年奉仕

委員会の皆様お世話になりました。 

そして１２月７日は忘年例会をおこないました。納涼会同様、家族同伴で

奥様方にたくさん出席いただき大いに盛り上がりました。歳末高齢者福祉募

金も１０万円集まりました。ここでも出席親睦委員会さんにお世話になりました。

多久和副委員長におかれては、急遽委員長の林会員の転勤に伴い委員

長代理として本当に頑張って頂きました。 

１月１１日に新年例会をおこない令和６年のスタートを切りました。１月１５

日～家庭集会をおこなっていただきました。また新会員セミナーを行なっていた

だきました、情報雑誌委員会恒松委員長、委員会の皆様ありがとうございま

した。 

１月１８日には職場訪問例会で国富コミセンにお邪魔させていただきました。

職業奉仕委員会加藤委員長、委員会の皆様ありがとうございました。 

そして２月を迎え今年の最大の事業、創立５０周年記念式典、記念講演、

懇親会を迎えます。こちらは最後にお話しします。 

３月１０日に江津の地で IM が開催されました。参加いただきました会員の

皆様ありがとうございました。ホシザキ会長の素晴らしい講演会でした。そしてと

ても寒い懇親会でした。いろんな意味で来年（平田開催）の参考になりました。 

４月１４日に出雲ロータリークラブ創立７０周年式典が行われました。伝統

あるクラブらしく素晴らしい式典でした。式典終了後の森山会長と遠藤実行

委員長の安堵の表情が非常に印象的でした。 

６月６日の親睦趣味の会では、会員増強会員維持委員会さんに大変お

世話になりました。楽しい１日が過ごせました。また、本年も４人の会員に入会

していただきました。石原委員長、堀江副委員長、槙野会員ありがとうござい



ました。 

そしてプログラム委員会さんには年間を通して様々なスピーカーの方々を呼

んでいただきありがとうござました。原委員長をはじめ、委員会の皆様の努力に

感謝します。なかでも特に印象に残ったスピーカーとして元出雲市教育委員

会の金築千春さん。講演を聴いていて非常に心の温かい人だとわかりました。

是非、一緒にロータリー活動をしていきたいと思いました。また、先週最後の最

後に国際奉仕委員会さん担当とゆうことで、台雲酒造の陳さんにお話をいた

だきました。今後、日本と台湾の懸け橋に杉原委員長がなっていかれることを

期待します。 

ロータリー財団への年次寄付では、恒松会員、太田会員、荒木会員、松

浦幹事にお世話になりありがとうございました。財団への寄付に関しては個人

的に思うところがあります。決して寄付が悪いわけではなく、もっと身近に困った

人がいるところ（この前の講演にあった平田地区のこども食堂とか）に渡したい

（有効活用）思いもあります。今後自分自身勉強していきたいと思います。 

クラブ広報・公共イメージ委員会、大谷良治委員長はじめ委員会の皆様、

日頃の例会会報の作成ありがとうございます。また SNS へのアップも含め、長

年に渡りずっとお世話になりっぱなしの太田会員には本当に頭が下がります。

ありがとうございました。 

この後、クラブ広報さんから「季節のたより」が発行されると思います。平田

RC で長年続いている広報誌であります。ロータリーを市民の皆様に広く知って

もらえるものです。宜しくお願いします。 

SAA の神田会員には、会場監督として、そして例会の進行をつつがなくおこ

なって頂きました。例会はそのクラブの顔です。1 年間を通し、引き締まった良い

例会になりました。ありがとうございました。副 SAA の遠藤会員は来年度に向

けいい勉強になったと思います。頑張ってください。 

本年は、平田 RC 創立 50 周年とゆう節目の年でありました。約、2 年前よ

り５０周年準備委員会を立ち上げ飯塚大幸会員に委員長に就いていただき、

副委員長には土江光二会員に就いていただきました。そして幹事の松浦会

員、來間副会長を含めて、昨年来より定期的に委員会をおこない準備を進

めてきました。ほとんど私が出る幕はなく、飯塚委員長を中心に素晴らしい内

容のものが作りあがっていくのが分かりました。 

準備段階において、総務部会の太田部会長を中心に案内状作成、発

送から、参加者の把握、調整、その他全体予算、プログラム関係、その他全

体にわたる調整をして頂きました。 

式典前に、高砂部会長を中心に女性会、会員の皆様で心温まるお出迎

えをして頂きました。ありがとうございました。 

式典では、オープニング映像、50 年の歩み映像と、ひらた CATV 様の力を

お借りし大変すばらしい映像が出来上がりました。それを見た他クラブの会員

は度肝をぬかれていました。会場設営から演出進行等、おこなって頂きました、

原伸雄部会長はじめ部会の皆様ありがとうございました。そして神田、多久和

両会員の司会のもと、時間通りに進行し、ロータリーらしく時間ぴったりに式典

が遂行されました。素晴らしかったです。 

記念講演では「変わりゆく海と魚」～平田に住む私達に何ができるかを考え

る～の演題で、上田勝彦先生に講演いただきました。まさに記念事業にそった

自然環境の大切さを考えさせられる素晴らしい講演でした。「非日常を日常

に」このことをロータリーは実践していかなければならないと強く感じました。記念

事業部会三好部会長には前日からの講師接待（なかなか連絡がとれず青ざ

めていましたね）当日はもとより翌日まで接待頂きありがとうございました。部会

の皆様もお世話になりました。 

 そして祝賀会では、オープニングで松浦幹事の提案で、会員全員によるゴス

ペルを歌いました。プロに任せるわけでもなく、まさしく平田 RC らしい手作り感

満載で、何より平田 RC 先輩から若手までが一つになっておこなった最高のオ

ープニングでした。こちらも方々から感動して涙が出たとかお褒めをいただきまし

た。ここぞという時に力を発揮する平田 RC が非常に誇らしかったです。祝宴の

会場設営、料理、飲み物の手配、会場案内、看板、席次まで祝宴部会の

堀江部会長ならびに部会の皆様ありがとうございました。 

 そして準備室から約２年間、副会長として支えて頂き、それぞれの委員会に

参加し、ご来場者への記念の品など部会へのアドバイスをして頂きました、來

間次年度会長。ありがとうございました。新たな素晴らしいスタートが切れること

願っています。 

 副実行委員長の土江会員には、実行委員長のサポート役として、仕事を

投げ出して約２年間お付き合いいただきました。土江副委員長の何事にも前

向きな姿勢は大変参考になりました。 

 飯塚実行委員長には、本当に何から何まで、お世話になりっぱなしでした。

平田の顔として私の近くにいて助言いただけたことが、どれだけ勇気づけられた

か分かりません。ありがとうございました。 

本当はお一人お一人にお礼を言いたいところですが、この後の懇親会にて

回らせて頂きます。 

唯一、心残りとして、私の力不足により退会者が出てしまいました。長年、

我が平田 RC を支えて頂いた方々が退会されました。非常に残念です。これ

までのご尽力に心より感謝をいたします。 

 そして１年間無事にここまでこれたのは勝部事務局員さんのお陰だと思ってい

ます。超ベテランで、ロータリーのことを知り尽くしている方が近くにいてくださること

の安心感は、ここにいる会員全員が思っていることでしょう。たくさんの時間外残

業もして頂きました。申し訳ございません。そして何よりもロータリーに対しての思

いが熱い方であります。たくさんアドバイスも頂きました。ありがとうございました。

来年も残って事務局員を続けてもらえるということです。本当にうれしく思います。 

 最後になりましたが、松浦幹事に感謝申し上げます。私が、本年度の会長

に任命されたときに真っ先に幹事として頭に浮かびました。創立５０周年を乗り

切るにはこの男しかいないと思いました。そしてその通り、全てにおいて完璧にこ

なして頂きました。地区の予定者会で、県内すべての会長幹事様へ５０周年

PR の名刺配りから、４クラブの例会に訪問しての PR 活動。竹内先生の講演

会でのプラタナスホールの音響を含め、すべての設営。そして５０周年記念式

典で裏方にまわり、細部に渡って各部長さんとの連携、段取り、構成に至るま

で総監督として成功に導いて頂きました。他にも色々ありすぎて言い尽くせませ

ん。プライベートでなかなか動きにくい状況でありながら、何一つ愚痴もこぼさず

淡 と々仕事をこなす姿にはただただ頭が下がりました。本当にありがとうございま

した。 

 私が入会して１５年が経ち、本年会長として素晴らしいステージに立たせて

頂きました。長い人生においてなかなか出来る経験ではありません。貴重な機

会を与えて頂きました皆様に感謝いたします。今後も先輩方から引き継いだ５

０年の伝統を守っていきたいと思います。そして、まだ会長をされていない方は

是非、この素晴らしいステージに立って頂きたい。ステージに立つことを喜びに感

じ、今後のロータリー活動に精進していただきたいと思います。 

 最後になりましたが、私が本年いただいた、このご恩を来年以降しっかりとお

返しをすることをお約束するとともに、今後も奉仕の理想すなわち「他人のことを

思いやり、他人のために尽くす」ことを実践することをお誓い申し上げ「１年を振

り返って」 そして最後の会長挨拶とさせていただきます。この１年間本当にあり

がとうございました。 

 



 

■■■ 理事会決定事項 ■■■ 

○黒田昌弘会員、持田稔樹会員、釜屋治男会員から 6 月末での退会

届が提出され 受理致しました。 

   黒田昌弘会員 1991 年(H.3)   1 月1 日入会(在籍 33 年 6 ヶ月) 

             2012-13 年度 会 長      他 理事役員を歴任  

     持田稔樹会員 2005 年(H.17) 6 月 2 日入会(在籍 19 年 1 ヶ月) 

             2019-20 年度 会 長      他 理事役員を歴任    

   釜屋治男会員 2008 年(H.20) 7 月 17 日入会(在籍 15 年 11 ヶ月) 

             2020-21 年度 会 長       他 理事役員を歴任 

○平田まつり協賛金（10,000円）拠出  決定 

 

■■■ スマイル ■■■   

清原・松浦 (一年間大変お世話になりありがとうございました。) 

大島卓・堀江・大島 

(清原会長、松浦幹事、本年度役員の皆様一年間お疲れ様でした。) 

槇野 (清原会長、松浦幹事他理事、役員の皆さん一年間大変お世話に

なりました。) 

原孝 (清原会長1年間ご苦労様でした。松浦幹事以下各役員の方  々

１年間ありがとうございました。) 

高砂・杉原 (清原会長、松浦幹事お疲れさまでした。理事役員の皆様ご

苦労様でした。) 

加藤 (素晴らしい航海をご一緒させて頂きました。清原会長、松浦幹事を 

はじめスタッフの皆様ご苦労様でした。) 

大谷厚 (清原会長ほか役員の皆様方、大変ご苦労様でした。私にとりまし

ても記憶に残る１年でした。お世話になりました。最終例会欠席で

申し訳ありません。) 

小汀 (清原会長、松浦幹事 50 周年の大事業を終えられ今夜無事に成

功裏の着岸です。この一年引っぱって頂きありがとうございました。) 

田中 (清原会長はじめ本年度平田ロータリーの理事役員の皆様５０周年

の記念式典の大成功に併せて無事終了おめでとうございます。) 

飯塚大 (清原会長、松浦幹事、理事役員の皆様一年間お疲れ様でした。 

50周年でも土江副実行委員長はじめ会員の皆様、本当にお世 

話になりました。) 

太田 (清原会長、松浦幹事、神田SAAお疲れ様でした。50周年の記念式 

典も含め記憶に残る１年となりました。) 

石原 (一年間お疲れさまでした。) 

安食 (清原会長、松浦幹事今年度役員の皆様大変お疲れさまでした。 

ありがとうございました。) 

來間 (本日最終例会、あっという間の清原年度でした。理事役員の皆様、

本当にお疲れ様でした。会長のかたわらにて会長としての思いを感じ

させて頂きました。私もあと 10 日あまりで・・・。 会長スイッチを全開

ONにしたいと思います。) 

土江 (清原会長、松浦幹事、一年間お疲れ様でした。各委員長の皆様 

方もお疲れ様でした。) 

荒木 (清原会長、松浦幹事、そして來間副会長1年間お疲れ様でした。 

竹内先生の講演会に始まり、金築さんの例会講師と大変に勉強さ 

せていただきありがとうございました。) 

多久和 (今年度最後の例会となりました。清原会長1年間の大役お疲れ 

様でした。心から感謝致します。会員の皆様ありがとうございました。) 

原伸 (清原会長さま、松浦幹事さま一年間大変お世話になりました。執行

部の皆様も大変お世話になりました。次年度も変わらず宜しくお願

い致します。) 

神田 (清原会長、松浦幹事他理事、他役員の皆様方一年間お疲れ様

でした。拙い SAA でしたが皆様方のお支えもあり、一年間職務を全

うすることができました。本当に有難うございました。) 

福田智 (清原会長お疲れ様でした。次年度來間会長よろしくお願い致しま

す。) 

三好 (清原会長松浦幹事、神田SAAまた役員の皆様お疲れ様でした。) 

遠藤 (清原会長、松浦幹事そして本年度役員の皆様一年間お疲れ様で 

した。とても貴重な経験を積む事が出来ました。有難うございました。) 

お 礼 

松浦 (妻の入院に際しまして クラブ、会員の皆様からお見舞いを頂戴しあり

がとうございました。) 

■■■ 例会プログラム ■■■ 

 

 

 


